

A Mesdames et Messieurs  
les membres du Conseil communal  
1002 Lausanne

Lausanne, le 6 juillet 2023

**Nomination de Mme Nadine Cossy au poste de cheffe de service du Contrôle des habitants, Direction de la sécurité et de l'économie de la Ville de Lausanne**

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Lors de sa séance du 29 juin 2023, la Municipalité a procédé à la nomination de Mme Nadine Cossy au poste de cheffe de service du Contrôle des habitants (CH), dès le 1<sup>er</sup> octobre 2023.

Agée de 53 ans, habitante d'Ecublens, Mme N. Cossy est l'actuelle cheffe de l'Office de la population de la Ville de Morges, et cela depuis 2009. Préalablement, Mme N. Cossy fut cheffe des sept unités administratives du Service social de la Ville de Lausanne de 2004 à 2009. Sa riche expérience en matière de contrôle des habitants et ses compétences avérées de management se révéleront de précieux atouts pour répondre aux projets et besoins du service. Mme N. Cossy a consacré l'essentiel de son activité professionnelle au service public. Mme N. Cossy est actuellement présidente de l'Association Vaudoise des Contrôles d'Habitants et Bureaux des Etrangers (AVDCH) – association qui regroupe 299 communes vaudoises, et elle est aussi experte en formation certifiante professionnelle auprès d'AvenirFormation.

La Municipalité se réjouit de cette nomination et tient à remercier vivement M. Dominique Monod, actuel chef de service du Contrôle des habitants, pour son engagement envers la population lausannoise depuis 1987. Son premier accomplissement en tant que chef de service du Contrôle des habitants, en 2009, a été la mise en œuvre de l'application de gestion de la base de données du Contrôle des habitants (BDCH). Son dernier, datant du 5 juin de cette année, a consisté à mettre en œuvre le projet de fusion des secteurs « suisses » et « étrangers » et de la polyvalence des collaboratrices et collaborateurs, avec la création d'un accueil commun pour l'ensemble de la population.

Il a été également le vice-président de l'Association suisse des services des habitants (ASSH), et le Secrétaire de l'AVDCH pendant 17 ans. La Municipalité lui souhaite une heureuse retraite.

Nous vous remercions de bien vouloir prendre acte de la présente communication et vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le vice-syndic  
David Payot



Le secrétaire  
Simon Affolter

